

# Lernen ist hier wunderbar

## Haus Natur in Mamming offiziell eingeweiht

**Mamming.** (ez) Ein wunderbarer Anlass führte die Gäste in Mamming zusammen: Die Einweihung des „Haus Natur“. Architekt Peter Naumburg überreichte hierbei offiziell einen symbolischen Schlüssel, auf den Einrichtungsleiterin Sabine Schuder in ihren Ausführungen näher einging.

„Grüß Gott ihr lieben Gäste“ begrüßten die Kinder musikalisch. Sie sangen vom Schaufeln, Graben, Klettern und Bauen: „Ein Traum! Schaut Euch um und Euch wird klar, Lernen ist hier wunderbar.“ Bürgermeisterin Irmgard Eberl sprach umfassende Dankesworte an alle Gremien und am Bau beteiligte Firmen sowie an die Mitarbeiter im Haus Natur.

Insgesamt 44 Kinder werden in zwei Gruppen lernen. 35 Naturkinder, die Füchse und Dachse, sind bereits eingezogen. Der Bau mit Außenanlagen kostete 500 000 Euro, was durch den Freistaat Bayern un-



**Peter Naumburg, Einrichtungsleiterin Sabine Schuder, Standortleitung Ingrid Störinger sowie Bürgermeisterin Irmgard Eberl bei der Schlüsselübergabe.**

terstützt wurde. Kindgerecht und ökologisch nachhaltig wurde gebaut.

Architekt Peter Naumburg sowie Landschaftsarchitekt Florian

Breinl haben dies bestens umgesetzt und ein Schmuckstück entstehen lassen. Abschließend erbat Pfarrer Thomas Gleißner den Segen bei der offiziellen Einweihung.